

選ばれる職場へ着々

実習制度では、実習生に理団体の一つ、職場をあつせんする「監理團体」が、実習が適切に行われているかどうかを確認し、指導する役割を担う。していかなければならない。

苦情・相談対応などを実行しなければならない。ノウハウに乏しい中小企業の多くは、支援機関に委託するか連携して受け入れることに要だが、現在、支援機関にならないとみられるに設置されるに留まっている長官が、現状では、まだ実行していない。

留学生が、そのままのままで働くことが想定される。全国約241団体の中で、支那生活や日本語教育の支援、請を実施する

受け入れ機関またはその委託を受けた登録支援機関が、職業生活上、日常生活上の支援を行なうという制度設計です”。昨年12月、外国人労働者新制度では実

は新制度の成否にかかる
る。法務省は全国で説明会
を開く方針だが、「本当に
間に合うのか」との声も漏
れる。

一方、新たな制度で働く
外国人をサポートする「登
録支援機関」の申請方法が
明確でなく、現場には困惑
生以外
ことを
国人



寮の自室で日本語の問題集を開くベトナム人のホアン・シン・ホアンさん。壁にはホアンさんが漢字を書いた紙が貼られている(16日、さいたま市で)

今年4月から始まる外国人労働者の受け入れ拡大に向け、着々と態勢を整える企業もある。外国人技能実習制度と異なり、「新たな制度では外国人がよりよい環境を求めて転職でき、人材の「争奪戦」も予想されているためだ。

市に「ヤマコ」。さいたま市の同社関東支店で働く実習生たちは、仕事が終わると数時間、寮の自室で日本語のテキストに向き合う。壁には「朝」「運」「率」などの漢字が書かれた紙がびっしりと貼られる。

語能力試験でN₂～N₄に合格すると、給料がそれを月1万～3000円上がる制度を2016年に導入した。試験前には仕事の負担を減らし、勉強に集中できる環境を整える念の入れようだ。

居住でき、寮費は原則月6000円と安めに設定し
小島副支店長

支援機関
登録時期見えず

